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Projet d'implantation du terminal méthanier 
Rabaska et des infrastructures connexes 

Mémoire : Lévis 621 1-04.004 

Oeuvrant dans le domaine du raffinage depuis plusieurs années, j'appuie la venue du 
projet Rabaska pour de multiples raisons: 

Le promoteur : 

À la lumière de toute l'information émise par le promoteur en regard des interrogations 
des citoyens du grand Lévis, qu'il a fait preuve de sérieux et d'un sens des 
responsabilités de tous les instants. Les médias ont malheureusement contribué à 
alarmer inutilement la population sur des préoccupations qui, parfois, tenaient plus de la 
parodie qu'autre chose. Bon nombre d'experts ont évalué les risques pour la sécurité et 
l'environnement. Je fais confiance à leur expertise de même qu'au jugement des 
commissaires des audiences pour faire la juste part des choses. 

Développement économique local et  réaional : 

C'est bien connu que la ville de Lévis telle qu'on la connaît aujourd'hui, doit en bonne 
partie son développement à l'implantation d'ultramar sur son territoire. Dès son 
établissement, une multitude de retombées se sont concrétisées : La construction de 
plusieurs entreprises oeuvrant comme sous-contactants d'ultramar, un bond dans la 
construction résidentielle à Lévis et dans ses environs immédiats, une quantité de gens 
de chez-nous qui ont pu décrocher un emploi stable, etc. Bref, de l'argent neuf investi 
chez-nous. 

Si on avait dit non à ce projet, il aurait vu  l e  jour ailleurs et  aurait profité à une 
autre municipalité. 

Garder nos jeunes chez-nous: 

Une ville jouissant d'une saine économie fait en sorte de regarder objectivement les 
projets de développement sur son territoire afin de favoriser la rétention de ses 
contribuables et particulièrement des jeunes qui représentent l'avenir d'une collectivité. 

Je trouve triste qu'un certain nombre d'individus farouchement opposés au projet, 
refusent égoïstement de considérer les opportunités d'avenir de nos jeunes. Leur propre 
progéniture se serait expatriée dans des villes comme Montréal, Toronto, ou pire, à 
l'extérieur du pays, n'ayant aucune perspective d'avenir chez-eux, ne me surprendrais 
guère!!! C'est ce qui attend notre jeunesse si nous refusons tout projet de façon 
systématique. Et je ne vous parle pas de la réputation que nous nous taillerons auprès 
d'investisseurs éventuels. .. 



Création d'emDlois de qualité : 

Les détracteurs du projet vous diront que Rabaska ne génerera que peu d'emplois. . 
Entre 3000 et 4000 emplois directs et indirects sur une période de 4 ans, ce n'est pas 
rien, vous savez ... En effet, comme je l'ai mentionné plus tôt, Rabaska créera un effet 
de G grappe industrielle D, incitant de multiples entreprises à venir s'établir dans le 
secteur. Je sais de quoi je parle, puisque depuis la venue d'ultramar, je supervise 
plusieurs groupes de travailleurs sous-contactants de plusieurs champs d'expertises. 
Ces travailleurs occupent des emplois très bien rémunérés. Si vous allez consulter les 
sites d'emplois disponibles à Lévis, vous y retrouverez une quantité impressionnante 
d'emplois souç-payés. Ce n'est pas le cas ici. 

En ce sens, nous devons faire preuve de discernement, mettre nos petites 
préoccupations personnelles de côté et penser à l'avenir de la collectivité. 

On appelle ça la conscience sociale. 

Je vous remercie sincèrement de m'avoir lu. 

Un Iévisien préoccupé par l'avenir de sa communauté, 
Sylvain Haller. 


